

委員会活動報告

詳細



渉外交流委員会

渉外交流委員会担当副会長 平泉 憲一 (茨木高25期)

将来を考える日

追手門学院中・高等学校(6月16日)と大手前中学校(7月28日)にて開催されました。本学院卒業生である講師の皆さまは多士済々、お話しの内容も様々でたいへん興味深く、生徒達が自分の将来を考える際の一助になったことと思います。講師の皆様ありがとうございました。



将来を考える日講師(茨木)

茨木PTA親睦スポーツ大会

10月6日、模擬店にて名物のイカ焼きを焼き、その後のスポーツ大会では、ソフトボールで久しぶりに二十代、三十代の方々に参加いただいたことから万年最下位から脱し、4チーム中3位となりました。スポーツ大会終了後は、食堂で山桜会とPTAと先生方との懇親会を行い、親睦を図ることができました。



茨木PTA懇親スポーツ大会

記念品を贈呈

各校体育大会・文化祭において、児童・生徒の皆さんに記念品を贈呈しました。錦城文化祭2日目には、山桜会饅頭を販売し、午前11時過ぎには完売するという圧倒的な人気ぶりでした。これらの行事を通して、学校、児童・生徒、先生方、保護者の方、そして山桜会が一体となって楽しく熱心に活動していることが実感できました。まさに「オール追手門」でした。今年参加できなかった方も、ぜひ来年はご参加ください。



会員交流委員会

会員交流委員長
寶来 郁子 (小79・大中高22期)

アルモニー & Marieコンサート

5月27日、「アルモニー♪ & Marieコンサート」を鑑賞しました。武木綿子さんは、小88・大手前中高31期生(元劇団四季でライオンキングやオペラ座の怪人、異国の丘など多数作品に出演)



アルモニーコンサート

ボーリング大会



ボーリング大会

8月4日、ボーリング大会を開催しました。評議員、会員、そして、学生を含む30名の参加で、とても楽しくゲームしました。

9月30日、山桜会ゴルフコンペ。あいにくの天気でしたが、参加者のほとんどが最後までプレイされました。さすが、追手門ピープル。パワー満開でした。

フラワーアレンジとランチの会

10月20日、好評につき、第3回目の花人赤井勝先生「花と遊ぶ」を催しました。

毎回、いろんなイベントを考えております。

今年も上記のイベントに参加してくださった方々、そして協賛品を頂いた方々に厚くお礼申し上げます。と共に、これからも会員や関係者の方々に楽しく交流していただける場をどんどん作って行きたいと思っておりますので、提案、参加を宜しくお願いいたします。



花人 赤井勝先生「花と遊ぶ」フラワーアレンジとランチの会

同窓会サポート委員会

同窓会サポート副委員長 林田 隆行 (小72・中高15期)

昨年度から、新たに同窓会サポート委員会が発足いたしました。

山桜会の目的の一つである会員相互の親睦を深めるイベントが、各クラス会、同窓会を開催することであると思います。また会員名簿の充実を図るためにも、それぞれの学年で活発に同窓会を開催していただき、住所不明の会員を掘り起こしていただきたく、同窓会開催を支援しようとの思いで、この委員会を立ち上げました。昨年からは30歳、40歳、50歳、60歳、70歳になられる年に、その卒年期の方を対象として学年同窓会(小中高、大手前、茨木合同同窓会)を企画し、開催してきました。学年同窓会開催のご案内が届きましたら、ぜひご出席ください。

また、同窓会開催をお考えの方は、同窓会サポート委員会へご連絡をお声をおかけください。



50歳同窓会(4月15日開催)



70歳同窓会(1月28日新年会と併設)

詳細

詳しくは山桜会オフィシャルホームページへ